

■ スマイル報告 花森委員長 会員からのスマイル / 20名 総額 / 41,000円

浦田会員、渡会会員、森会員、望月(徹)会員、高畑会員、川村(都)会員、佐藤会員、曾根田会員、見城会員
 秋の備前を訪ね、おいしい寿司を食べ、琴平ロータリークラブと交流してきました。
 曾根田会員... 父の葬儀の折には、お心遣いを頂きありがとうございました。
 柳瀬会員... 9月19日新会員オリエンテーションを開催し、19名の参加をいただきました。参加者の皆様ご苦勞様でした。
 9月25日インフォームドグループミーティングEグループを開催しました。関係者の皆様ありがとうございました。
 杉山(寛)会員... 誕生日です。
 城塚会員... 結婚のお祝いありがとうございます。

奈良間会員... 昨日、次男の結納でした。来年一月より静岡で家業を手伝う事になりヤレヤレです。
 花森会員... IGMのDグループの会を9月29日開催しました。
 岡本会員... 結婚記念の御品を有難うございました。
 森田会員... 結婚記念日のお祝いありがとうございます。
 下村会員... 10月1日結婚祝の御礼。
 久保田会員... 9月28日清水中央RCとの合同例会に多数ご参加頂きありがとうございました。
 当日は10回目の結婚記念日で2次回は自宅でさせていただきました。
 宮崎会員... 誕生日のお祝い、月遅れで頂きました。

Club Forum
 クラブフォーラム

米山奨学生
 ダニプリアトナ様

~ 米山奨学生スピーチ[インドネシアについて] ~



インドネシアのダニプリアトナです。静岡中央ロータリークラブの例会への出席は今日で6回目になり、米山ロータリー奨学生として7ヶ月となりました。立派な例会に参加させていただいて、えらい方々の前に話をする資格が無いと思いますが、この場を借りて奨学金を貰っている私は今、どのような生活をやっているのか、皆さんに話させていただきたいと思います。

3年生になってからゼミ研究のお陰で大学以外の活動をはじめ、学校訪問をするようになり、小学校や高校などにも訪問し、英語の教育現場を見学しながら、インドネシアの紹介をやるようになりました。米山奨学生と同時に静岡市国際交流協会インドネシア語スタッフとして活躍しながら、外国人ボランティアにも活動しています。ここでインドネシアと日本の異文化理解を学

び、学校や公民館などに日本人と交流をしています。このようなことやったお蔭で自分の経験を広げるようになりました。

90%のインドネシア人はイスラム教ですがイスラム教の国ではありません。学校訪問のときに良くイスラム教の関心の有る質問が多く、例え、「なぜ豚肉を食べないですか」とか「なぜお酒を飲まないですか」とか、この質問で私はいつも簡単に答えました。「それはイスラム教のコーランに書いてあるからだよ」と私が答えました。ある大人の例会では一夫多妻の質問をする人もいます。そうです、一人の主人が4人の奥さんにすることができず、愛情やお金など平等出来ないといけません。そして、一番目の奥さんの許可がなければ絶対に結婚はできず、インドネシアの夫婦も一人の主人と一人の奥さんが一般的です。そして、よく質問されるのは「日本に来て一番びっくりした事とはなんですか」。この質問答えるのは6年前の経験で、日本語学校通っていたとき一度80歳のお祖母さんを見かけ、大きいな台車を運んでいて、私はびっくりしました。インドネシアは60 - 75歳平均寿命で、60歳からのお年よりはだいたい家族と一緒に住んで、仕事はしていません。このようないろいろな質問が有って、私がインドネシアの知らないところを知るようになりました。

最後に、このような例会に参加できて、私にとって非常に良い経験になっています。このロータリー米山奨学金のお陰で私も順調に大学の生活を歩むことができ、すごく助かりました。この場で話すのは最初で最後になるかと思いますが、静岡中央ロータリークラブにこの機会をお借りして、心から感謝を申し上げます。

■ 委員会報告等

- 国際奉仕委員会(田島委員長) GSEの予定について
- 事業報告書について(近藤前幹事)
- 琴平RC訪問(見城会員)
- 音楽同好会(小澤会員) オペラ公演について



■ 出席報告 中安委員長

	月/日	出席計算 会員数	出席者	欠席者	出席率	メイク アップ	確 定 出席率
3 回前	9/4	53名	48名	5名	—	3名	96.2%
前々回	9/11	53名	43名	10名	—	2名	84.9%
前 回	9/28	53名	35名	18名	66.0%	名	—
本 日	10/2	53名	43名	10名	81.1%	()	—